

Una Industria del Siglo XXI. El Caballo Chileno

Rodrigo González Fernández. Editorial Equus Limitada, Santiago, 1997. 135 páginas.

D E introducción más o menos reciente en el país, la especialidad del enduro ecuestre ha ido ganando adeptos. Consiste esta rama de la equitación en una carrera a campo traviesa de envergadura donde hombres y caballos son puestos a prueba, el primero en su destreza como jinete además de los cuidados que prodigue a la cabalgadura, para que llegue a la meta en buenas condiciones y esta misma como ejemplo de resistencia.

Escenarios frecuentes de estas carreras han



sido campos de Ritoque, Lo Barnechea, Pirque y Cachagua, incluso a fines de años varios jinetes

en museo *Supl 25-VII-1997 P.6*

irán a Dubai, BAE, a competir en un campeonato mundial.

Lo anterior motivó al aficionado Rodrigo González Fernández a publicar una obra donde detalla las alternativas del Enduro y propone al caballo chileno criollo como adecuado para participar en el mismo.

A parte de explayarse sobre líneas de sangre de la raza chilena y sus orígenes, ofrece datos para el cuidado y entrenamiento del caballo inscrito en la especialidad. En un país donde paródicamente se publica poco sobre este cuadrúpedo vital en la historia, el quehacer campesino y los hipódromos, esta obra viene a ser una excepción, obviasdadas simpliczas en la redacción y leyéndose como una lección práctica.

Manuel Somarriva Lira

Una industria del siglo XX, el caballo chileno [artículo]

Manuel Somarriva Lira.

Libros y documentos

AUTORÍA

Somarriva Lira, Manuel, 1939-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Una industria del siglo XX, el caballo chileno [artículo] Manuel Somarriva Lira. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

